

令和4年度

なみき後援会だより

令和5年1月11日(水) 発行

所沢市立並木小学校後援会事務局

新年あけましておめでとうございます。昨年は、会員の皆様には、なみき後援会に多大なるご支援を頂き、ありがとうございました。今年も、並木小学校のために、ご支援をぜひよろしくお願い申し上げます。つきましては、この紙面で、なみき後援会での活動報告をさせていただきます。祖父母の方や、地域の方に、ご興味のある方がいらっしゃったら、ぜひこの「なみき後援会だより」と裏面の会員募集のお知らせをお渡しください。

ご支援、ありがとうございました

1月10日現在、214口(107,000円)の会費をいただきました。保護者の方や職員のほかに、祖父母の方で会員になられた方もいらっしゃいます。今年度もたくさんの方にご協力いただき、深く感謝いたします。

熱中症アラームの購入

今年度は、熱中症アラームを3台購入しました。



今年度は、熱中症アラームを3台購入しました。

今まで、本校では1台しかなかったのですが、不便だったのですが、室内、校庭、プールなど同時に計測ができるようになり、児童

花壇や畑が今年も華やかに

本校では、毎年畑で焼き芋を焼いておりますが、畑のマルチや種イモのベニアズマ等を購入いたしました。

今年は、収穫した芋が少なかったため、購入する方たちで補充させていただきました。



花壇では、6月にサルビアと日日草を、11月にはパンジーを買いました。今年度も緑化ボランティアの方に土の準備と花植えをしていただきました。

今年もおかげさまで畑や花壇が華やかになりました。自然体験が不足しがちな現代の子どもたちにとって、とても良い環境となりました。

ミニキーボードの購入

感染対策のため、今年度も鍵盤ハーモニカの代わりとしてミニキーボードを購入しました。前年度は20台購入したので、今年度買った10台と合わせて30台となり、音楽会の練習の際には、一人1台行きわたり、より多く個人練習等を行うことができました。今年度も、おかげさまでコロナで制限の多い中で、充実した音楽会を開催することができました。

落語家の講演会へのご招待

11月21日に5・6年児童を対象にミュージカル落語家三遊亭究斗さんによる講演を開催し、なみき後援会員の皆様をご招待させていただきました。「みんなで考えよう、一口弁当」というテーマで、「いじめ」をテーマに、三遊亭さんの児童に対するメッセージを歌と笑いで、伝えていただきました。